

Medienmitteilung vom 07.03.2025

Beitrag an die Ludothek erneuert

Das Angebot der Ludothek ist für viele Familien und Kinder nicht mehr wegzudenken. Damit dieses aufrechterhalten werden kann, unterstützt die Stadt den Verein. So wird ein jährlicher Beitrag in der Höhe von Fr. 8'000.00 gesprochen und die Stadt erlässt auch die Miete für die Räumlichkeiten an der Spittelgasse sowie einen Teil der Nebenkosten. Die Beitragszusicherung wurde für die Jahre 2025 bis 2028 erneuert.

Nähere Informationen zur Ludothek sind unter www.ludo-willisau.ch ersichtlich.

Verein Integration Region Willisau – Informationsveranstaltung für Vorstandsmitglieder

Am Donnerstag, 13. Februar 2025, fand im Pfarreizentrum Maria von Magdala eine spannende Informationsveranstaltung für potenzielle Vorstandsmitglieder des Vereins „Integration Region Willisau“ statt. Die Veranstaltung die das Thema der Integration in den Mittelpunkt stellte, war ein voller Erfolg und zog zahlreiche engagierte Interessierte an.

Das Thema Integration hat in den letzten Jahren an Bedeutung gewonnen und stellt auch die Gemeinden zunehmend vor neue und komplexe Herausforderungen. Der Verein „Integration Region Willisau“ verfolgt das Ziel, nachhaltige und effektive Strukturen zu schaffen, um den Zuziehenden in der Region eine zielgerichtete Unterstützung zu bieten.

In der Veranstaltung wurde eindrucksvoll aufgezeigt, dass viele bestehende Angebote auf freiwilligen Strukturen beruhen – ein Modell, das angesichts des wachsenden Bedarfs zunehmend an seine Grenzen stösst. Zusätzlich ist davon auszugehen, dass sich die Situation im Bereich der Flüchtlingshilfe in den kommenden Jahren kaum entspannen wird und umso mehr koordinierte Unterstützung erforderlich ist. Die Anwesenden erhielten wertvolle Einblicke in die Aufgaben der Ansprechstelle sowie des Vorstands. Besonders betont wurde das Potenzial einer gemeindeübergreifenden Zusammenarbeit.

Die Teilnehmenden hatten zudem die Gelegenheit, aktiv ihre Fragen und Ideen einzubringen, was zu einem konstruktiven Austausch führte. Beim anschliessenden Apéro wurden die Vorteile des Vereins und dessen Möglichkeiten weiter diskutiert. Abschliessend ist zu erwähnen, dass viele der Anwesenden bereit sind, einen Beitrag zur Integration zu leisten.



Bilder: Die Teilnehmenden zeigten grosses Interesse und es fand ein reger Austausch statt.

Stadtrat Willisau